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は、奇数を陽の数とし、陽の極である9が二つ重なる

9月9日を大変に目出たい日として、菊の花を飾り、

酒を酌み交わし、邪気を払い長寿を願いました。

日本では､平安期より宮中で｢重陽の宴・観菊の宴」

が催され杯に菊花を浮べ酒を酌み交わし、長寿を祝い

ました。また江戸ll寺代には、重陽は五節句の中で最も

公的な行事となっていました。

今日は菊の花はありませんが、少しお酒はあります

ので、後ほど邪気を払いお互いの長寿を願いましょう。

懸雫蜂鱸鰹訂……雫：新世代月間‘‘新世代の理念,，
＄睦

＄ 地区新世代副委員長増井洋生様 贈
地区新世代委員 串田正克様 副愈

砿
県澤‘声響‘震ｼ些鐙鍾振淫,侭響侭響轟碆病等,病;筆』､長鶏豐,侭型侭響侭響侭淫娠;淫》侭雪

子智轟謹聴霜鰹，歳潅似辰'響，先週の記録壼響侭淫'‘祷響壷率笥
;第1240回 平成20年9月9日(火） 晴＄
略 臆

職場例会午後611寺 3a

： ﾐｯﾄﾗﾝﾄｽｸｴｱ東海東京証券ﾌﾚﾐｱｻﾛﾝ：
蟻;豐振’智壼淫癩智侭淫,‘積%善,侭淫侭;基,尿:淫,侭響侭響侭廷病智侭響命些侭琴侭或

へ

|在田職業奉仕委員長挨拶

れを忘れのんびりお過ごし下さい。

囹東海東京証券㈱ウェルス・マネジメント部

林雅則部長挨拶

囹"それでこそロータリー”

囹ビジター 58名

囹ゲスト紹介

東海東京証券(柵ｳｪﾙｽ･ﾏﾈｼﾒﾝ|､部部長林雅則様

東海東京証券㈱外国株式営業部部長櫻井雄二様

囹出席報告

会貝 56（53）名 出席 39名

出席率 73.58％

前々回 8月26日（修正出席率) 9608%〆へ

|久野会長挨拶’
皆様、本日は東海東京証券に

お越しいただきましてありが

とうございます。私はこのフ

ロアを預かっておりますウェ

ルスマネジメント部の林でご

ざいます。どうぞよろしくお

願いします。本来であればこ

こで皆様方にご挨拶をさせて

こんばんは、今日の職場例会は在田職業奉仕委員長

のお手配で前元君にお願いをして、当ミッド・ランド

スクエア内の東海東京証券にお伺いしています。

東海東京証券㈱ウェルス・マネジメント部長の林雅

則様、外国株武営業推進部長の櫻井雄二様、いろいろ

お世話を頂き誠にありがとうございます。

職場例会は、ロータリーの例会が元々は会員の職場で

輪番で開かれていた名残りでもあり、また色々な職場を

見学することによって、いろいろな職業の現状を理解

し、奉仕の理想に生かしていくものであります。今日の

職場例会が有意義なものとなることを期待しています。

今日は五節句の一つの「重陽の節句」であります。

五節句とは人日（正月7日)、上巳（3月3日)、端午

（5月5日)、七夕（7月7日)、重陽（9月9日）を

いいます。

重陽は、菊の節句または9月節句ともいい、中国で

鶴
…

いただくのは私の上席であります役員であるべきでご

ざいますが、弊社内のことではありますが、本日は東

京本社移転のオープニングセレモニーが東京でありま

して、全役員がこれに出席しているため、私が代理で

ご挨拶させていただきます。

このフロアの事を私どもはプレミアサロンと呼んでお

りまして、名吉屋駅前という場所、内装など当社の実力

に比べればちょっと無理しているんじゃないのという
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お声もいただくのですが、私ども特にこの中部地区の

お客様に育てていただきましたので、少しでもこの場所

を使って、地域の皆様に恩返しが出来ればと考えてお

ります。今日お越しの皆さまと言えばまさしく地域を

代表される方々ですので、是非今後とも今池支店同様

このプレミアサロンをご愛顧いただければと思います。

あと少しお時間をいただきまして、私から3点ほど

ご案内させていただきます。

1点目はお手元に黒いパンフレッI､があると思うの

ですが、当社ご愛顧いただいたお客様に少しでもお返

しできるようにこの8月から会員制度を発足しまし

た。ご興味がございましたら内容を一度ご覧になって

いただければと思います。

2点目はこの黒いパンフレットを2枚めくっていただ

いたところに8人人間が写っている写真があると思う

のですが、彼らはお客様の多様化するニーズにお応えす

るためにこの4月に本社内に作ったチームです。相続・

事業承継・土地売買･M&Aなど今までの支店営業員で

は対応できなかったソリューションをご提供できます。

3点目は黒いパンフレットの中にセミナーのチラシ

が入っておりますが、こちらの中段に絵画展がご紹介

されておりますが、名画ばかり10作品がこのプレミア

サロンに参ります。

会員制度、特別チーム、絵画展、それらにもしご興

味がございましたら今池支店前元支店長までご連絡く

だされば、詳細をご案内させていただきます。

どうぞよろしくお願いします。

本日はありがとうございました。

囹株式講演“世界経済とBRICs"

東海東京証券㈱外国株式営業部櫻井雄二部長

日米とBRICs4ヵ国の予想

2008年及び2009年には鈍化する見通しです。しかし、

2010年以降はアメリカの成長回復を背景として、中国

は再び10%以上の高い経済成長路線に戻ると考えられ

ます。また、ロシアやインドも安定的に6～8％前後

の堅調なGDP成長が予想されることから、世界経済

は引き続きBRICs (ブラジル、ロシア、 インド、中

国）と呼ばれる新興国によって牽引されていく見通し

です。 さて、この高い成長力の源泉は強い個人消費に

あるのですが、特にロシアの消費動向については、後

程コメントさせて頂きます。

ところで、原油価格や商品価格の上昇により世界的な

インフレ懸念が高まっていましたが、どうやら峠は越え

たようです。インフレ懸念から株価が大II偏下落していた

中国では、消費者物価指数(CPI)の伸びが鈍化しつつ

あります。また、BRICsのなかで比べてみると、中国

のインフレ率は最も低い水準に抑えられる見通しです。

一方、ロシアのインフレ率は今後低下を予想してい

るとは言え、BRICs諸国の中で最も高い水準にあり

ます。じつはつい先日、ロシアのモスクワとサンクト

ペテルブルクを訪問してきたのですが、物価の高さに

は本当に驚きました。ビールが1本100円ぐらいと安

いのは有り難かったのですが、普通のレストランでも

メインディッシュが1品2,000円程度もするのには

ビックリしました。もっとも、夏が終ってかなり寒く

なっていたため、暖かいシチューの「ボルシチ」には

心身ともに安らぎを覚えることができました。

ロシアの人達がこのような物価高でも活発な消費を

行い、豊かに生活していけるのは、ロシアが世界有数

の資源国であるために、ここ数年間の資源価格上昇の

恩恵を受けているからです。また、ソ連邦の時代に住

宅を無料で与えられていたため住宅ローンが家計を圧

迫する必要がないという事も理由の一つとして挙げら

れるでしょう （もっとも、当時は立派な住宅を貰える

人や1部屋に1家族全員で暮らすような人まで様々で

あったとのことでした)。つまり、金融機関の預貸率が

低水準であるため、信用創造の余地が大きいのです。

実|際、ロシアでは自動車ローンが普及し始めたこと

から、自動車販売が急速に増加しています。この一大

消費市場ををターゲットとして欧米だけではなく、 ト

ヨタをはじめ日本の自動車メーカーも、かつての首都

であるサンクトペテルブルクに相次いで進出して現地

生産を始めています。

もっとも、 JETRO(日本貿易振興機椛）のサンクl、

ペテルブルク事務所によると、同地域の在留邦人（届

出ベース）は僅か230人で、このうち留学生が6割を占

めているとのことです。また、進出企業数は約50社で

すが、駐在員常駐企業は約20社にとどまり、家族帯同

は約半数との推定です。このような地域ですが、

JETROだけでなく、日本総領事館（勿論、モスクワにも

あります）も置かれている理由は、今後ますます日本

との繋がりが強くなる地域だと見ているからでしょう。

皆さんも、このように世界を牽引しているBRICs

のような地域に興味を持ってみませんか。ご自身で旅

行されるも良し、皆さんの余裕資金を旅行させてみる

も良し、だと思います。有難うございました。

囮ニコボックスは次回掲載させていただきます。
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友愛の日次回例会 平成20年9月30日(火）
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